

MINUTA

REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO

Fecha: Jueves, 27 de febrero de 2025
Hora: 5:00 PM
Modalidad: Virtual

Miembros del Comité Ejecutivo

Sr. José A. Justiniano Rodríguez, Presidente
Sr. Jorge L. Cabrera Lázaro
Sra. Eileen M. Soler Feneque
Sra. Sandra Y. Díaz Valentín
Sr. Josean Feliciano García
Lcdo. Ramón F. Abreu Báez

Invitada

Sra. Natasha Vazqueztell, Asesora

Personal del Área Local

Sra. Hilda R. Renovales Cruz, Directora Ejecutiva
Sra. María A. Rodríguez Rivera, Coordinadora Interagencial
Sra. Carmen M. Pérez Rosario, Administradora Sistemas de Oficina

A las 5:15 pm da comienzo la reunión con la bienvenida del Sr. Justiniano, Presidente y solicita a la Sra. Sandra Díaz, Secretaria para que certifique el quorum reglamentario. La Sra. Díaz expresa que hay quorum y se puede continuar con los trabajos.

El Sr. Justiniano presentó a la Sra. Eileen Soler, Presdienta del Comité de Certificación de Proveedores de Servicios.

La Sra. Soler presentó el Registro de Proveedores de Servicios de Carreras Individualizadas, para el Año 2024-2026 para ser ratificado por el Comité Ejecutivo y resumió el proceso que se trabajó en la certificación de los proveedores para que entren a la lista. Indicó que se publicó un aviso, se llevaron a cabo dos orientaciones virtuales para todo proponente interesado en participar del proceso.

Se recibieron 40 propuestas de 10 proponentes, luego de una evaluación preliminar decidieron evaluar 38 ya que un proponente no cumplió con los documentos que se establecían en la guía. Seleccionaron las propuestas que fueron evaluadas por el Comité y fueron recomendadas para formar parte del Registro de Proveedores.

Indica la Sra. Soler que el Comité realizó dos reuniones para evaluar las propuestas y detalló las propuestas y por ciento obtenido luego de las evaluaciones, quedó presentado el Registro. La Sra. Sandra Díaz presentó moción y el Lcdo. Ramón Abreu secunda la moción presentada.

Continuaron con la tercera sesión de trabajo para identificar las fortalezas, áreas de mejoras y desarrollar las estrategias para que la Junta Local continúe siendo una Junta de alta ejecución. Como parte del Plan Local 2024-2027 (Plan Cuatrienal) a cargo de la Asesora, Sra. Vazqueztell quien resumió las sesiones anteriores, se discutieron dudas que presentaba el Comité Ejecutivo, siendo éste quien debe identificar las fortalezas y debilidades, qué podemos hacer para tener estrategias innovadoras y continuar siendo una Junta de alta ejecución y exitosa. La Sra. Eileen Soler indica: como en los últimos años han bajado los fondos significativamente de los programas de Jóvenes y Adultos esto nos requiere ser más creativos para poder lograr esta ejecución en Jóvenes podemos integrar por los costos que representan, tal vez fomentar más las alianzas con organizaciones, áreas locales o personas que ofrezcan este tipo de servicios que están disponibles según indique la ley, basado en las necesidades individuales de los participantes que se sirven. En el área de los patronos se debe conocer más de las necesidades que éstos tengan, en marzo se ha coordinado una charla que se publicará próximamente para los empresarios y patronos, que conozcan la oportunidad de contrataciones a través de los programas que se ofrecen.

La Sra. Vazqueztell pregunta si alguna de las propuestas de tecnología conlleva una credencial, hay mucha tecnología en el registro pero a la Junta le conviene que aumente los servicios que lleven una credencial para la ejecución. En términos de las alianzas maximiza los recursos disponibles, existen muchas organizaciones que también reciben fondos federales, privados, legislativos y se le hace difícil identificar participantes. Es una buena oportunidad para que la Junta Local se integre a una estructura de colaboración de servicios comunitarios y que deberían hacer esfuerzos más amplios. Se ofrecen servicios mediante acuerdos colaborativos formalizados con la Administración de Vivienda Pública. La Junta Local por su composición que en su mayoría son miembros del sector privado son los mejores portavoces de nuestros servicios, se debe hacer esfuerzos más amplios que no se limiten a las reuniones y se puedan hacer grupos divididos por nichos industriales, aunque nuestra área se compone de dos municipios nuestro sistema es de acceso universal. Se reciben personas de otros municipios porque necesitan de otros servicios y visitan nuestro Centro de Gestión Única, la Asesora invita a los miembros que de alguna forma se unan a organizaciones comerciales como la Cámara de Comercio, Centro Unido de Detallistas porque hay oportunidades que se mantienen durante todo el año para dar divulgación al servicio.

Indica la Sra. Vazquezteell que desconoce si se ha planteado la idea de desarrollar un plan de medios formal, el uso de los fondos de WIOA está permitido para ese tipo de medios de divulgación. Continúa la Sra. Vazquezteell indicando que una de las debilidades es que no utilizan ciertos escenarios a pesar de tener acceso a ellos.

El Sr. Josean Feliciano expone que dentro de esos objetivos estratégicos se debe incluir y ampliar la capacitación continua al personal que cualifican al patrono o al participante, en términos de las credenciales se debe buscar aumentar el número de programas de aprendizaje registrado y de otros programas que conducen a credenciales, así como alineamiento de programas de capacitación con las necesidades que tenga la industria local. Otra área de preocupación como búscame diversificar las fuentes de fondos del Área Local.

 La Sra. Soler sugiere una idea; cada miembro del Comité Ejecutivo está adscrito a un comité, y ustedes han presentado varios aspectos que se han discutido en el Comité de Patronos que tal vez y en el futuro, podemos considerar como esa información que le llega al Comité de Patronos antes de las orientaciones que se brindan a los proveedores de servicios interesados en los registros de proveedores de servicios, escuchar esas necesidades de antemano que ya el Comité de Patronos ha identificado porque tiene relación directa con los patronos y así cuando se esté en la orientación cuando se hable de alternativas de propuestas sugerirle que presente propuestas innovadoras, si se tiene el insumo nos permite desarrollar o darle ejemplos para que los proponentes los consideren y atemperen esas propuestas a las necesidades que los patronos indican.

La Sra. Eileen Soler presenta moción de cierre, siendo secundada por el Sr. Josean Feliciano.

Sin más asuntos que tratar, la reunión queda concluida a las 6:56 pm.



JOSÉ A. JUSTINIANO RODRÍGUEZ
Presidente